

令和 3年 4月

育友会会員の皆様へ

## 執行部任期満了について（お礼）

謹啓 陽春の候、育友会会員の皆様に於かれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素より育友会活動におきましてご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。御座います。

この度、新たに富山アラートが発令され、ここまで取り組んできました「リスク回避」が無にならぬ様に育友会総会を中止させて頂く事と致しました。

中止に伴い、最後のご挨拶が反故となってしまう改めてご連絡申し上げます。

昨年は新年度早々、コロナ感染予防による休校から始まり、2学期より行事再開と成りましたが3密対策を取りながらの運営とさせて頂きました。

各行事、1家族の人数制限をお願いし、お孫さんの姿を楽しみにしていらっしゃった祖父母の方々に寂しい思いをさせていただきました事が申し訳なく、心からお詫びするものです。

ただ、コロナの終息を迎えるまではこの様な人数制限は続くと思われ、ご理解を賜りたいところで御座います。

今年のワクチン接種の効果を信じ、新年度溝口新会長による新執行部に期待を致しまして令和2年度執行部の任期満了とさせていただきます。

色々と皆様のご協力とご理解を得て一年間を経て参りました、心よりお礼申し上げます。略儀ながら、書面にて最後のご挨拶と成ります事ご容赦願います。

謹白

令和2年度執行部一同